



Département de la Haute-Vienne
COMMUNIQUE DE PRESSE DU 28 NOVEMBRE 2019

Venez déguster une bûche de Noël 100% Haute-Vienne

La présentation officielle de la bûche de Noël 100% Haute-Vienne, aura lieu le lundi 2 décembre 2019, à 14h30 à la Chapelle de la Visitation, rue François Chénieux à Limoges.

Cette pâtisserie a été créée par des artisans pâtissiers de Haute-Vienne à partir de produits locaux. Elle est notamment composée d'un croquant à la noisette, d'un biscuit madeleine et d'une compotée de pomme golden (AOP). Baptisée par leurs soins « balade limousine », cette bûche sera mise en vente pour les fêtes de fin d'année (à partir du 10 décembre) dans une douzaine de pâtisseries du département.

Le chef pâtissier Jean-Louis Pradeau et tous les artisans pâtissiers ayant participé à cette création culinaire seront présents lors de la présentation qui sera suivie d'une dégustation. **Cette cérémonie sera ouverte aux Haut-Viennois qui souhaitent découvrir cette bûche, véritable petit bijou de gourmandise.** Mais attention, seuls les cinquante premiers gourmands pourront la déguster en avant-première (pas d'inscription possible, les premiers arrivés seront les premiers à goûter) !

Contact presse :
Mégane Lépine
Service communication
05 44 00 12 41